

Décadas de fuertes lazos de amistad y cooperación



por María Josefina Arce

Por décadas Cuba ha recibido la solidaridad del pueblo de Vietnam, una nación que también ha sido depositaria de la ayuda y generosidad de los cubanos, lo que ha permitido ir forjando unas relaciones de amistad y cooperación que han desafiado el tiempo y la distancia.

Estos nexos, cultivados desde la década del sesenta del siglo pasado por el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, y el Presidente Ho Chi Minh, han sido enriquecidos por sucesivas generaciones.

De excelentes califican las relaciones bilaterales las autoridades de ambos países, que mantienen un diálogo franco, transparente y fluido, con opiniones comunes en diversos aspectos de la situación internacional.

Seguir consolidando este intercambio y ampliar la colaboración en las distintas esferas socioeconómicas es la meta de los dos países. En ese contexto se inscribe la visita que realiza en la actualidad al estado asiático el presidente del Parlamento cubano, Esteban Lazo.

Precisamente en una intervención ante el Parlamento vietnamita aseguró que en los últimos tiempos los dos países han tenido un amplio intercambio de delegaciones de alto nivel que ha permitido identificar como una meta necesaria equiparar las relaciones económico-comerciales y de cooperación al excelente y muy elevado nivel de los nexos políticos.

Aprender de lo que Lazo calificara como la sabiduría vietnamita, para perfeccionar el trabajo de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, es también objetivo de su visita a esa nación asiática para que de ese modo el órgano legislativo pueda contribuir aún más con el proceso de actualización del modelo económico cubano.

En la ampliación de los nexos comerciales han venido trabajando intensamente La Habana y Hanoi. El pasado año por ejemplo tuvo lugar en la capital vietnamita un foro empresarial con el propósito de intensificar la cooperación y las inversiones entre los dos países, y actualizar informaciones sobre mercado y políticas de negocios.

Durante su permanencia en territorio vietnamita Lazo además de ser recibido por el jefe de Estado Tran Dai Quang y el primer ministro Nguyen Xuan Phuc, también cumple con una amplia agenda que incluye recorrido por distintas provincias para conocer sobre su desarrollo económico.

Ambas naciones conceden una alta prioridad y carácter estratégico a las relaciones bilaterales que han estado fomentadas por un sentimiento de amistad y solidaridad. Numerosos jóvenes del país asiático han cursado estudios en territorio cubano.

Asimismo Cuba ha reiterado en varias ocasiones su agradecimiento a las autoridades y pueblo vietnamitas por habernos acompañado en difíciles momentos de nuestra historia. Vietnam siempre ha estado al lado de los cubanos en su lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto desde hace más de 55 años a la nación caribeña por Estados Unidos.

Enormes son las potencialidades que existen para continuar desarrollando los nexos bilaterales en esferas de interés común y en esa dirección trabajan las autoridades de las dos naciones, que además, tienen la responsabilidad de transmitir a las futuras generaciones los fraternales lazos que unen a ambos pueblos, como bien afirmara el presidente del Parlamento cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/132707-decadas-de-fuertes-lazos-de-amistad-y-cooperacion>



Radio Habana Cuba